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Zitat von Daniel1982 

Zitat von Veteran 

Vonic und Uzun...

In allererster Linie werden wir den Etat für die Profis um die ein oder andere
Gehaltsmillion reduzieren müssen.

In zweiter Linie müssen wir unsere Einnahmen aus unserer Vermarktung
steigern.

Und drittens ist bei dem Artikel ziemlich viel Spekulatius dabei.

Für Vonic und Uzun wirst du noch nicht viel bekommen.

Aber vor dieser Saison hätte auch niemand gedacht, dass wir für Fischer und Sörensen
über 3 Mio bekommen.

Spieler mit Potential für ne ordentliche Ablöse wären Shuranov, Duah, Daehli denke ich.

Alles anzeigen 

War auch nicht ernst gemeint.

Wir werden massiv Gehälter einsparen in der neuen Saison ohne einen großen Qualitätsverlust
zu erleiden.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3874833#post3874833

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3874830#post3874830
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3874829#post3874829
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3874833#post3874833

